

Identifican a 'El Sinaloense' como el agresor del futbolista

Hiere cliente VIP a Chava Cabañas

► Era invitado especial del antro, del que huye sin problemas con su guarura

Arturo Sierra y Juan Corona

Los videos de seguridad del Bar Bar implican a dos clientes VIP del lugar en el ataque contra el futbolista Salvador Cabañas, tras el cual quedó en estado grave.

El jugador del América fue baleado ayer por la madrugada por una persona identificada como Jesús N., "El JJ" o "El Sinaloense", quien estaba acompañado por Francisco, "El Contador".

El ataque ocurrió a las 5:18 horas en el baño de caballeros en el antro, ubicado en Insurgentes Sur 1870, Colonia Florida, Delegación Álvaro Obregón.

Las indagaciones de la Procuraduría del DF indican que el jugador paraguayo llegó al lugar a la 1:30 de la madrugada con su esposa, María Alonso Mena, y su cuñado Amancio Rojas.

Un video exhibido anoche por la PGJDF muestra a Cabañas ingresando al baño de caballeros, ubicado en la parte alta del bar, a las 5:14 horas, donde el sujeto identificado como "El Contador" habla con una mujer de nacionalidad cubana. Dentro del sanitario estaba ya "El JJ" desde hacía varios minutos.

Las investigaciones refieren que el disparo contra el futbolista, que lo hirió en la cabeza, ocurrió a las 5:18 horas. Algunas versiones, no confirmadas por las autoridades, señalan que pudo haber habido una molestia de los agresores porque supuestamente Cabañas miraba con insistencia a la cubana que acompañaba a "El JJ" mientras ella bailaba en la pista.

El Procurador Miguel Mancera informó anoche que una persona que lavaba los sanitarios escuchó una fuerte discusión antes del disparo, pero no vio nada por estar dentro de uno de los baños.

Después de consumada la agresión, los atacantes

salieron del lugar caminando, en menos de un minuto, sin pagar la cuenta de su consumo, que ascendía a 16 mil pesos debido a que tenían una invitación VIP, la cual les otorgó el propio bar.

Según los registros del video, una camioneta los recoge a pocos metros de la puerta ubicada sobre Insurgentes sin que ningún empleado intente detenerlos.

Cabañas fue trasladado al Hospital Ángeles Pedregal, donde está muy grave. Fue intervenido al mediodía, y el neurólogo Ernesto Martínez Duhart señaló que optó por no extirpar la bala.

Simultáneamente, personal de la Delegación Álvaro Obregón clausuró el establecimiento.

Irregularidades

- El antro tenía cinco años sin ser verificado.
- Se permitió la entrada de un cliente armado.
- El bar operaba fuera del horario permitido.
- Se vendía alcohol a deshoras.





APOYO AZULCREMA. Decenas de aficionados americanistas acudieron al hospital donde se encuentra internado Salvador Cabañas para manifestar su solidaridad con el jugador paraguayo.



> Los agresores salen del baño después de herir a Salvador Cabañas. A la derecha, de traje oscuro, aparece un empleado del antro.



> ... y luego los atacantes llegan a la calle y solicitan sus vehículos para huir del bar, ubicado en la Delegación Álvaro Obregón.